

miércoles 3 de febrero de 2016

El Estadio Iberoamericano acoge el concierto de Manuel Carrasco dentro de su gira Bailar el Viento



El cantante isleño actuará ante el público onubense el próximo 16 de julio a las 22:00 horas, con la colaboración de la Diputación de Huelva

El Estadio Iberoamericano de Atletismo de la Diputación de Huelva será el escenario elegido para el concierto que ofrecerá el cantante Manuel Carrasco en Huelva el próximo 16 de julio a las 22:00 horas, con motivo de la presentación de su nuevo disco, *Bailar el Viento*, con el que va a realizar una intensa gira de conciertos por todo el territorio nacional. El artista onubense interpretará además los grandes éxitos de su carrera para hacer disfrutar a los seguidores que asistan al concierto, en el que colabora la Diputación de Huelva.

Con este tour, Manuel Carrasco regresa a los

escenarios tras permanecer más de un año y medio alejado del directo y, tras el éxito de su pasada gira, el artista onubense presentará a su público las nuevas canciones de su último trabajo. En los próximos días se comunicará la activación de la venta de entradas para el concierto, así como los precios de las localidades y los punto de venta autorizados.